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ORF-Enterprise returns from MIPCOM 2022 with full order books ORF-Enterprise kehrt mit vollen Auftragsbüchern von der MIPCOM 2022 zurück – BILD


TV movies and series from Austria continue being in demand worldwide. The 35th anniversary of ORF "Universum Nature" is celebrated with successful sales to major players in the market.Fiktionale Inhalte aus Österreich sind weltweit gefragt. Das 35-jährige Jubiläum von ORF-„Universum“ wird mit Verkaufserfolgen unter anderem an National Geographic gefeiert.

Bilder zur Meldung in der Mediendatenbank: © ORF


Cannes/Vienna - ORF-Enterprise returns from the 2022 edition of MIPCOM reporting substantial sales of content made in Austria to buyers from all over the world.Cannes/Wien (LCG) – Über 100 Termine nahm das Content-Sales-International-Team der ORF-Enterprise unter der Leitung von Armin Luttenberger auf der wichtigen Programm- und Contentmesse in Südfrankreich war, zu der rund 4.000 Fachbesucher aus der ganzen Welt anreisten. Gemeinsam mit Film Austria präsentierte die ORF-Enterprise aktuelle Film-, Serien- und Doku-Highlights aus Österreich und platzierte rot-weiß-rote Inhalte bei namhaften Fernsehsendern und Streaminganbietern aus aller Welt.


„Schon v"Even before the start of the fair, interest in 'ORF Originals' was gratifyingly high. This season proved once again that content from Austria is in demand worldwide. Attending MIPCOM with fully booked calendars indicated the market’s continuing interest in our wide range of titles of different genres and reinforced our position as a ‘one-stop-shop’ for commissioners and buyers," Armin Luttenberger, Head of Content Sales International at ORF-Enterprise sums up.or Messebeginn war das Interesse an ORF-Originals erfreulich hoch. Die diesjährigen Verkäufe belegen erneut, dass ORF-Content aus Österreich in der internationalen Spitzenliga mitspielt. Die sehr guten Verkäufe fiktionaler Inhalte sind ein wichtiges Zeichen für den Produktionsstandort und Filmschaffende, die mit der ORF-Enterprise Publikum auf der ganzen Welt erreichen“, bilanziert Luttenberger.

„Die erfolgreiche Platzierung österreichischer Produktionen bei Sendern und Streaminganbietern rund um den Globus ist nicht nur für die heimische Filmwirtschaft relevant und prestigeträchtig. Das ganz Land und der Tourismus profitieren davon, wenn die Seherinnen und Seher durch Serien, Filme und Dokus Lust auf Österreich bekommen. Durch die Verkäufe auf der MIPCOM wird eine hohe Umwegrentabilität für den gesamten Standort geschaffen“, betont Jakob Pochlatko (Film Austria).

ORF originals are selling in Europe and the USA

ORF-Originals verkaufen sich nach Europa und in die USA

ORF's fiction catalog continues to enjoy increasing demand. In particular, crime and comedy series with their unmistakable original appeal to audiences' tastes. Sony AXN licenses another season of "Fast Forward" for Spain and Portugal. Discovery (Italy) and RTBF (Belgium) deliver crime from the Austrian Alps to their viewers' screens, opting for several seasons of the hit series "Soko Kitzbuehel".

ORF-Enterprise concludes an extensive deal with MHZ Networks (USA): soon, 19 "Backwoods Crimes" and 31 Austrian "Tatort" movies as well as three seasons of the ORF comedy "Walking on Sunshine" will be available to audiences in the USA and Canada. The series was also licensed by WDR (Germany) for the ARD channel ONE together with "License to Clean".
F
iktionale Produktionen des ORF erfreuen sich weiterhin steigender Nachfrage. Insbesondere Krimis und Comedy-Serien mit ihrem unverwechselbarem Lokalkolorit treffen den Geschmack des Publikums, das damit die schönsten Seiten Österreichs kennenlernt. 
Mit MHZ Networks aus den Vereinigten Staaten schließt die ORF-Enterprise einen umfangreichen Deal ab. Schon in Kürze werden 19 „Landkrimis“, 31 österreichische „Tatort“-Folgen und drei Staffeln der ORF-Comedy „Walking on Sunshine“ in den USA zu sehen sein. Nach großem Publikumszuspruch lizenziert AXN für Spanien und Portugal eine weitere Staffel von „Schnell ermittelt“. Discovery (Italien) und RTBF (Belgien) bringen Crime aus den Tiroler Alpen auf die Bildschirme ihrer Seher und entscheiden sich für mehrere Staffeln „Soko Kitzbühel“.

OORF "Universum" has been in the limelight for 35 yearsRF-„Universum“ ist seit 35 Jahren weltweit gefragt

On the occasion of its 35th anniversary, interest in the multiple award-winning nature and documentary films of the renowned "Universum" brand is particularly high. SRF (Switzerland) opts for "Qatar - Pearls in the Sand" just in time for the upcoming FIFA World Cup, as does global streaming provider Qalbox. "Colombia - Wild and Free" has been ordered by EBS in Korea and RSI in Switzerland. National Geographic Channels (USA) and YLE (Finland) secures the rights for "Ark of Stone - The Voyage of Sardinia". In addition, National Geographic Channels has also been striking deals for the blue-chip productions "Lake Tanganyika - Africa's Blue Heart" and "Austria's Wild Heritage - One Country Six National Parks".

Blue Ant (USA) licenses a total of 14 ORF productions for its History Time and Love Nature streaming Channels, including numerous titles from the ORF "Universum Nature" and ORF "Universum History" portfolios, as well as the history title "They Called Her Jamila - The Mystery of Stone Age Ba'ja" which is also successfully placed with YLE. CT (Czech Republic) acquires a documentary package of several hours, as does the French broadcaster Histoire, which acquires three blue-chips from the ORF-"Universum History" catalog: "Lost City of the Gladiators", "Victims of the Vikings" and "The Great Wall.".Anlässlich des 35-jährigen Jubiläums ist das Interesse für die vielfach ausgezeichneten Natur- und Dokumentationsfilme von ORF-„Universum“ besonders hoch. In ihrem Segment gelten die ORF-Produktionen als Messlatte für herausragende Qualität. SRF (Schweiz) entscheidet sich pünktlich zur bevorstehenden FIFA Fußball Weltmeisterschaft für „Katar – Perlen im Sand“. „Kolumbien – Das entfesselte Paradies“ wird in Kürze bei EBS in Korea und RSI in der Schweiz zu sehen sein. National Geographic Channels aus den Vereinigten Staaten und YLE aus Finnland lizenzieren „Sardinien – Arche aus Stein“. Zusätzlich schlägt National Geographic Channels auch bei „Der Tanganjikasee - Das blaue Herz Afrikas“ zu.


Blue Ant aus Kanada lizenziert für seine Sender History Time und Love Nature insgesamt 14 ORF-Produktionen, darunter zahlreiche Dokumentationen und Naturfilme von ORF-„Universum Nature“ und ORF-„Universum History“ sowie die ORF-III-Produktion „Ein Grab, das Geschichte schrieb - Das Geheimnis von Ba’ja“, die auch bei YLE in Finnland erfolgreich platziert wird. 



Über dieAbout ORF-Enterprise

As a marketing subsidiary of ORF, ORF-Enterprise is exclusively responsible for marketing the leading Austrian media group’s entire national media output. The portfolio includes four television stations (ORF 1, ORF 2, ORF III Kultur und Information, ORF SPORT +), three national radio stations (Ö1, Hitradio Ö3, radio FM4), the print magazine ORF nachlese, the entire digital output on ORF.at, ORF-TVthek and ORF-Radiothek as well as ORF TELETEXT. The Content Sales International and Licensing and Media Cooperations division licences ORF content and brands worldwide. ORF-Enterprise operates its own music publishing house ORF-Enterprise Musikverlag as well as its own record label. The company is the national representative of leading international creative festivals such as Cannes Lions International Festival of Creativity and organiser of national advertising prizes such as ORF-TOP SPOT, ORF-WERBEHAHN and ORF-ONWARD. The management consists of Oliver Böhm (CEO, advertising marketing, content exploitation) and Heinz Mosser (finance and administration, music publishing & label, sound & vision, ORF nachlese). ORF-Enterprise is a 100 percent subsidiary of the ORF media group. More information at enterprise.ORF.at, contentsales.ORF.at and musikverlag.ORF.atAls Vermarktungstochter des ORF zeichnet die ORF-Enterprise exklusiv für die Vermarktung sämtlicher überregionaler Medienangebote des führenden österreichischen Medienkonzerns verantwortlich. Das Portfolio umfasst unter anderem vier Fernsehsender (ORF 1, ORF 2, ORF III Kultur und Information, ORF SPORT +), drei nationale Radiosender (Ö1, Hitradio Ö3, radio FM4), das Printmagazin ORF nachlese, das gesamte Digital-Angebot auf ORF.at, die ORF-TVthek und ORF-Radiothek sowie den ORF TELETEXT. Im Geschäftsbereich Content Sales International und Licensing sowie Medienkooperationen werden Content und Marken des ORF weltweit lizenziert. Die ORF-Enterprise betreibt auch den ORF-Enterprise Musikverlag sowie ein eigenes Plattenlabel. Das Unternehmen ist die nationale Repräsentanz führender internationaler Kreativfestivals wie Cannes Lions International Festival of Creativity und Veranstalter nationaler Werbepreise wie ORF-TOP SPOT, ORF-WERBEHAHN und ORF-ONWARD. Die Geschäftsführung setzt sich aus Oliver Böhm (CEO, Werbevermarktung, Contentverwertung) und Heinz Mosser (Finanzen und Administration, Musikverlag & Label, Sound & Vision, ORF nachlese) zusammen. Die ORF-Enterprise ist eine 100-prozentige Tochter des ORF-Medienkonzerns. Weitere Informationen auf https://enterprise.ORF.at, https://contentsales.ORF.at und https://musikverlag.ORF.at
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